Tegerfelden

Tolles Startjahr für den Tagesstern

Die schulergänzende Betreuung «Tagesstern» in Tegerfelden öffnete nach turbulentem Start vor einem Jahr ihre Pforten. Rückblick mit Claudia Näf, pädagogische Leiterin, auf ein gelungenes und erfahrungsreiches Startjahr. (sh)

Wie ist das erste Jahr verlaufen?

Wir sind sehr zufrieden – die Auslastung ist sogar zum Schulstart 2024/25 noch gestiegen: Aktuell sind wir mit 24 Anmeldungen für die drei Betreuungstage Montag, Dienstag und Donnerstag besser als erwartet ins zweite Betriebsjahr gestartet.

Gibt es denn noch Platz für neue Kinder?

Beim Mittagstisch gibt es noch freie Plätze und auch bei den Nachmittags-Modulen sind wir noch nicht ganz voll. Der bestgenutzte Tag ist der Dienstag - interessierte Eltern können sich aber jederzeit bei uns melden, wir finden sicher eine Lösung.

Die Betreuungstage sind aktuell auf drei Wochentage beschränkt, ist ein Ausbau geplant?

Tatsächlich haben wir Anfragen von Eltern für den Freitag erhalten, wir prüfen gegenwärtig die Möglichkeiten. Unser Wunsch wäre schon, das Angebot noch weiter auszubauen und weitere Kinder aufzunehmen - die Lage, das Haus und der tolle Garten bieten sich geradezu dafür an.

Wie setzt sich der Altersmix der betreuten Kinder zusammen?

Gegenwärtig betreuen wir Kinder ab 4 Jahren bis zur 4. Klasse - im Durchschnitt sind sie im Kindsgi-Alter und der ersten Klasse. Wir sehen, dass die Kinder schon Freundschaften untereinander geschlossen haben. Schön wäre, wenn die Kinder quasi miteinander älter werden im Tagesstern. Bei uns sind Kinder bis zur sechsten Klasse willkommen.



Claudia Näf, pädagogische Leiterin Tagesstern.

Der Tagesstern bietet auch Ferien-Betreuung an, wie sind die ersten Erfahrungen verlaufen?

Gut, Montag und Dienstag waren durchs Band weg die meistbesuchten Tage. Wir versuchen jeweils abwechslungsreiche Thementage zu gestalten. In den Sommerferien haben wir das Angebot in der dritten, vierten und fünften Woche zusammen im Standort Zurzach durchgeführt - diese Ferienbetreuung findet ausschliesslich dort statt.

Was wünscht sich der Tagesstern für die Zukunft?

Nach all den Turbulenzen im Vorfeld haben wir nicht gedacht, dass das Angebot so gut in Tegerfelden anläuft. Das tolle Echo hat uns viel Schub verliehen. Nun möchten wir diesen positiven Schwung mitnehmen und im Kleinen ein paar Dinge optimieren: den Garten möchten wir beispielsweise etwas umgestalten und ein paar Aktivierungselemente einbringen. Dann wäre es natürlich schön, wenn alle Betreuungs-Tage voll ausgelastet wären und dass weiterhin alles so gut läuft wie jetzt.

Tagesstern Tegerfelden Claudia Näf 079 80 90 202 claudia.naef@tagesstern.ch www.tagesstern.ch



